

EN EL SENADO, LA NOCHE DEL JUEVES:

Directora de Presupuestos comiendo pizza en el hemicycle desata debate



CAPTURA DE VIDEO

Como "maleteros y ridículos" calificó la diputada Camila Rojas (FA) a los críticos de Martínez.

Por estos días el Congreso está abocado a discutir la Ley de Presupuestos de las diferentes Carteras del Estado. Y fue en ese contexto, cuando la discusión se extendía por más de 19 horas el jueves, que la directora de Presupuestos, Javiera Martínez, fue captada comiendo pizza en plena sesión de la comisión mixta de presupuestos en el hemicycle del Senado, a eso de las 21:00 horas, cuando el ministro de Hacienda, Mario Marcel, se refería a la partida de Culturas.

La situación generó amplio debate en redes sociales, entre quienes la criticaban y quienes le entregaban su apoyo y comprensión.

Sin embargo, no es una situación inusual en el marco de la discusión presupuestaria, que año a año se extiende largas horas. Incluso, en esta ocasión, debido a que se acordó no hacer una pausa para colación durante la noche, fueron varios los parlamentarios que fueron vistos consumiendo algún comestible o bebestible en el hemicycle.

"Comimos pizza a las 21:00 horas, y ya llevábamos alrededor de 12 horas discutiendo el presupuesto, en un día donde solo existió un *break* oficial de 10 minutos y en que nos quedamos hasta las 4 am. Les cuento a maleteros y ridículos que critican a la directora de la Dipres, Javiera Martínez", defendió en X la diputada Camila Rojas (FA).

Así también el diputado Miguel Mellado (RN) dijo: "Lamento la mala leche que se está haciendo con algo que todos los que estábamos en la sala esa noche hicimos".